



## Fasnet 2013

Wie schon berichtet starteten wir die Fasnet Saison 2013 in Weissenau, Heiligenberg und Hattenweiler.

In Oberzell am 26.1. und Denkingen am 3.2. konnten wir noch mit der kompletten Mannschaft an den Umzügen teilnehmen.

In der Hauptfasnet hat uns jedoch die Grippe-Welle überrollt. Mit der Hälfte unserer Spieler haben wir uns am Bürgerball und Fackelumzug tapfer geschlagen. Unserem Aushelfer an den Granitblocks und der kleinen Trommel sei an dieser Stelle gedankt.

Das Highlight, wie jedes Jahr, war der Rosenmontagsumzug in Pfullendorf bei dem wir unsere Freunde die Bodenmännle aus Hattenweiler begleiteten. Traditionell heizten wir anschließend in unseren alljährlichen Anlaufstellen musikalisch ein. Vielen Dank auch an unseren Feuerwehrauto-Chauffeur, der uns komplett mit unseren Instrumenten wieder sicher nach Hause brachte. Das war ein ganz gelungener Abschluß der Fasnet 2013.

Nach der Fasnet – ist vor der Fasnet

Hiermit möchten wir alle Interessierten zu einer Schnupperprobe am Freitag den 1. März 2013 um 20 Uhr in die Drei-Seen-Halle einladen. Dies wäre der idealste Zeitpunkt bei uns einzusteigen.

Lust und Laune bei uns mitzumachen?

Wir freuen uns über jeden der Spaß an Musik hat.

Genauere Informationen und Details sind auf unserer Homepage [www.schalmeien-illmensee.beepworld.de/](http://www.schalmeien-illmensee.beepworld.de/) zu finden.